



El Servicio de Neumología del Hospital Luis Vernaza organizó una charla dirigida a todos los médicos del hospital por el 'Día Mundial de la Tuberculosis'.

Manifestó el Dr. Enrique Jaramillo, Jefe del Servicio de Neumología del hospital, esta patología se transmite a través de la tos, por el aire, cuando se tose y se elimina bacilos al ambiente y otra persona los respira en ese momento, pues ahí ingresa a su organismo.

"Cada año, según la Organización Mundial de la Salud (OMS) mueren 1,5 millones de personas por esta enfermedad. Además, en esta época del año (invierno) los números de casos de tuberculosis aumentan. En la actualidad, hay riesgo de que los bacilos de la tuberculosis se vuelvan resistentes. Por ello, descartan si el paciente tiene tuberculosis sensible o resistente. En este último caso, el tratamiento es de seis meses a dos años" agregó Jaramillo.

En lo que va del año, en el Hospital Vernaza se han atendido a catorce pacientes con tuberculosis. En el 2016, se atendió entre 50 y 60 pacientes con esta enfermedad, cuyos síntomas visibles se ven después de una gripe. Los síntomas más visibles son: tos seca persistente, pérdida de peso, febrícula en las tardes (fiebre ligera, de manera prolongada), sudoración nocturna y en determinados momentos, escupir con sangre.